
    
 
 

次回の定時退庁日は６月１３日(金)です。ご協力をお願い致します。 
★縦割り班でそうじに取り組んでいます！ 

今年も縦割り班そうじがスタートしています。一人一

人がしっかり自分の役割を果たして掃除に取り組んでい

ます。そうじが終わった後には、自分が頑張ったことや

友達が頑張っていたことなどの振り返りを行っています。

協力しながら時間内にそうじを終わらすことができてい

ます。６年生をリーダーに下学年の人が自分の役割をき

ちんと果たすことでしっかりそうじをするという目的を

達成できています。毎日のそうじは大変ですが、縦割り

班でそうじができているのは素敵だなと思います。これからも積極

的に取り組んでほしいと願っています！ 

★心や体を大切にすること 
言葉の力を高めることは大切な学習だと考えています。しかし、そ

の言葉で人や自分の心を傷つけることがあっては、本末転倒です。

「人の気持ちを想像する」ことの大切さを感じています。この「想像

する力」こそは、人の持っている大きな能力だと思います。想像力が無ければ思いやりや

感謝の気持ちを持つことが難しいです。ですから、自分や人が豊かで幸せになれるような

想像力を高めていってほしいと願っています。 

なぜこのような話題を出しているかというと、心ない言葉が飛び交っている世界が子ど

も達の身近に広がっているのではないかという危機感を覚えているからです。心や想像力

の成長には時間がかかります。主体的にきちんと判断できるようになるまで先輩が「優し

さ」や「相手を敬う心」からの姿などの見本を見せたり「心ある」言葉を伝えたりするこ

とがとても大切だと思います。忙しい毎日の中でなかなか優しさのある声かけや人への尊

敬が伝わる声かけは難しいかもしれませんが、受け止める側の子ども達の心は、ちゃんと

準備をして生まれてきてくれています。 

また、健康科学のめざましい発展で、心身の健全な発達に関する所見が広まってきてい

ます。それらは科学的なエビデンスを基に言われているものがたくさん有ります。例えば

睡眠時間が心身の発達に大きな影響を与えていると言われていますし、食物アレルギーや

化学物質についてなど、多岐にわたって見聞きするようになりました。参考に消費者庁の

ウェブサイトを見てみると、香料や染料に関わることなども取り上げられています。 

心とともに身体も発達の途上にある子ども達の健全な成長を願っています。昨年度、「髪

の毛を染めても良いですか」と子どもに尋ねられたことがあります。「学校にルールはない

としか言いようがないけど、学びに来ているのだから、その邪魔にならない

ようにしてね。」と不十分ながら答えました。中学校では進学や就職を控えた

段階と言うことを踏まえたルールがあります。特にコロナ禍を過ぎた今、私

たち大人が、子ども達の成長をどう支援すればよいかを考えたり、話し合っ

たりして、協力していくことが大切になっていると考えています。 

＊めざす子ども像＊ 
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役割を分担しての縦割り班そうじ 

２・4年で芋植え 



★プールそうじをありがとう！今年もいよいよ水泳の学習が始まります！ 
４年生がプールサイドや排水路、５年生と６年生がプー

ルサイドやプールの中をそうじしました。時間いっぱいプ

ールを磨き、ずいぶん綺麗になりました。協力して取り組

んでくれたので、今年も気持ちよく水泳の学習を行うこと

ができます。校内水泳記録会も計画しています。それぞれ

の目標をいつも意識することで、練習の成果も上がると思

います。楽しみながら粘り強く取り組みましょう。 

 

★５年生が田植えをしました！ 
佐古和男さんをはじめとするボラン

ティアの皆様のおかげで、５年生が田

植えを体験させていただきました。田

起こしや畦塗り、周りの草刈りなどた

くさんの準備をしていただいていま

す。しっかり育った稲を収穫し、お餅つきまで体験する予定です。北小祭りのお餅もこの

お米を使っています！しっかり振り返り、有意義な経験にしてほしいと願っています。 

 

★中学校吹奏楽部が来てくれました！ 
コロナ禍以降、訪問が途絶えていました

が、中学校総体の日に吹奏楽部が演奏会を

開いてくれました。とても迫力のある演奏

や聞いたことのある曲の演奏と中学生の姿

にどの子も集中して見ていました。途中、楽

器の紹介や歌を歌ってくれたりして、楽し

くあっという間に時間が過ぎていきました。吹奏楽部の皆さんありがとうございました。

来年も楽しみにしています。活躍をお祈りしています！ 

 

★クラブ活動スタート！ ★今年もサポーターズの皆様、 ★感謝状をお届けし 
ありがとうございました！      しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

★代表委員会が開かれました 

児童会役員の進行で、各委員会から提案された議題について

話し合い採決を行いました。事前に学級代表が質問や意見をま

とめています。思いや考えを形にする手続きを学ぶ大切な場で

あると考えています。今後も充実した活動を願っています。 

科学工作クラブ 

プールの底を磨く６年生 

説明を聞き田植えをする５年生 どんどん田植えをする５年生 

チューバで演奏 吹奏楽の演奏 

草刈りや剪定、草取りなどをして
くださいました。 

お世話になっている佐古和男さ
んへ感謝状をお届けしました。 

代表委員会の採決の様子 


